

## NPO 法人ラブネイバースからのお知らせ

### 1コインでマンスリーサポーターになろう！

#### マンスリーサポーター募集中

- サポーター登録、詳しい情報は  
こちらから →
- 賛助会員賛助費  
500円/月



#### NPO法人ラブネイバースの活動



- ウクライナ避難民支援
- 緊急災害支援
- 子ども食堂『みんなdeごはん』
- 応援弁当
- Smileダンススクール 他



### JFC YOUTUBE チャンネル

Jesus Family Church



ぶっとびちゃんねる



## CHURCH EVENTS

- ◆7月23日 (日) スペシャルビジョンワークショップ  
ゲスト：マット・マートン氏
- ◆7月27日 (木) トレーニングキャンプ  
場所：聖山高原チャペル

### 各種送金についてのご案内

#### 【聖山高原チャペルサポート献金お振込先】

◆ゆうちょ銀行からのお振込  
金融機関名：ゆうちょ銀行 記号：11180  
番号：10138581 口座名義：聖山高原チャペル

◆他行からのお振込  
金融機関名：ゆうちょ銀行 店名：一八 店番：118  
口座種別：普通 番号：1013858 口座名義：聖山高原チャペル

#### 【Jesus Family Church 献金お振込先】

◆礼拝・什一・感謝献金・その他指定献金など  
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通  
口座番号：6730043 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

Jesus Family Church ビジョンセンター 〒195-0054 東京都町田市三輪町 392  
TEL:044-385-2964 URL:www.jesusfamily.jp E-mail: info@jesusfamily.jp



“If you can?” said Jesus.  
“Everything is possible for  
one who believes.” Mark9:23

イエスは言われた。「できるなら、と云うのですか。信じる者には、どんなことでもできるのです。」(マルコ9:23)

### コロナを乗り越える！～Jesus Family 先週の活動～

#### ◆7月22日 リトルキッズ&キッズイベント『バルシューレ体験』

先週の土曜日はFリーグ シュライカー大阪に所属されている磯村直樹選手をお迎えしてスペシャルキッズイベントが開催されました。運動能力がアップする楽しい『バルシューレ』にキッズ達も大喜び！



磯村選手の指導のもと、みんなで『バルシューレ』を全力で楽しみます！最後には美味しいカキ氷も★



### OUR VISION ～聖書を土台に若者を育て、世界に送り出す教会～

**100vision**  
LOVE IS ACTION

**JESUS FAMILY  
CHURCH**  
(ジーザス・ファミリー・チャーチ)

## JESUS FAMILY CHURCH VISION ~チャーチビジョン~

### ジーザス・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①働き手が少ない “収穫は多いが、働き手が少ない。” (マタイ 9: 35~38)

②教会を全地に

“…教会は、…全地にわたり築き上げられて平安を保ち、…” (使徒 9: 31)

③Love God, Love people

『…あなたの神である主を愛せよ。』次にはこれです。

『あなたの隣人をあなた自身のように愛せよ。』” (マルコ 12: 28~31)

### オンライン・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①福音と教会の拡散

②リーダーの育成・量産

③ファミリーチャーチ・家族の救い

“…「主イエスを信じなさい。そうすれば、  
あなたもあなたの家族も救われます」…”

(使徒 6: 31)



## 今こそ信仰・希望・愛に生きる時！ ~感謝の証し~

### 最近の感謝 ~主のなさる事は計り知れない~ 財部恵美さん

わがたましいよ。主をほめたたえよ。主が良くしてくださったことを  
何一つ忘れるな。 (詩編 103: 2)

今春より私の母は関東(埼玉)の施設でお世話になっています。兄の家から徒歩 2~3  
分で行ける距離なのでとても安心です。これまで、4ヶ月に、3カ月に、2カ月に、ついに  
毎月1回、、大阪に通っていました。コロナの影響もあり、なかなか面会が難しい中、先  
日7人で面会に行く事が出来ました。2歳から94歳までが揃いファミリーの拡がりを実  
感しました。30分の面会でしたが平安に包まれ幸せでした。

また、今月は教会のイベントが多く、三輪マルシェではスタッフと一致して奉仕しなが  
ら、セルメンバーともブラジル(パステル)料理のお手伝いを  
させて頂きました。アニーBBQでは準備から片付けまで楽しく、  
来てくださった方々とも親しくなれた事。ジョイ保の発表会  
では祖母として、子どもたちの発表を  
見せて頂き、ただただ可愛い、、、癒されました。

気が付けば、どの場面でも財部ファミリーがいます。まさしく  
私は Jesus Family のメンバーとして主と歩んでいることに感謝  
でいっぱいです。



## 祝福タイムズ

### イエス様が私にして下さったことを私も・・・

牧師 林友子

22: 弱い人たちには、弱い者になりました。弱い人たちを獲得するためです。  
すべての人に、すべてのものとなりました。何とかして、何人かでも救う  
ためです。

23: 私は福音のためにあらゆることをしています。私も福音の恵みとともに  
受ける者となるためです。

(I コリント9章22, 23節)

皆さんもご存知の通り、この手紙を書いたパウロは同胞のユダヤ人の救いのために、また異  
邦人の救いのために、何とかして、福音を届けようと思いました。そのためには、その福音を伝え  
ようとした人々の奴隷になったと言っています。すなわち奴隷のように謙遜になって仕えたと言  
うのです。奴隷はその昔、物と同じで人格は認められてはいませんでした。それに対してパ  
ウロは非常に博学でその当時のサンヒドリン(議会の議員)の人たちにも信頼されていた人で  
した。

そのパウロがダマスコの途上でイエス・キリストと出会った時から、彼は変わりました。家  
柄や博学の知識のいっさいを捨てて、ただひたすら、福音を伝えるためにあらゆる人たちに、  
まるで奴隷のように謙遜に仕えたのです。それは、何とかして、一人でも救いに導くため  
でした。

私も日々このスピリットを持って福音に仕えたいと思っています。

現在N P O ラブネイバーズでは主に子ども食堂『みんなdeごはん』の活動を行なっています。  
この働きも地域のニーズから始まったものですが、今年もすでに801食の食事を提供する  
ことができました。また、このみんなdeごはんに参加して下さった方数名が、日曜日の教会の  
イベントにも足を運んでくださっています。

私たちはお食事を提供させて頂いているのですが、それと同時に、また来たくような居  
心地の良い空間、愛のある交わりを提供させて頂くことができているのだと思います。  
そして、年に3回開催される『フリーマルシェ三輪』もN P O 主催で行われますが、こちらの  
イベントでも継続して良いつながり与えられています。

3月のマルシェに初めて来てくださったKさん親子が、7月のマルシェにも足を運んで下さ  
り、その日の内にぶっとびキャンプの申し込みをして下さいました! Kさん親子は来られる度  
に、HICSの生徒達が息子さんの目線に立ってとても良くしてくれたこと、またその優しさに感  
動したことを話してくださいませ。

みことばに戻りますが、何とかして何人か救うためには、相手のニーズを満たすべく、いろ  
いろな形で仕え、福音の種まきをしていきたいと思っております!

来週はいよいよ『ぶっとびキャンプ』です! キッズ達にイエス様の愛が届くように、彼らの  
目線に立って、それぞれに与えられた賜物を活かし、あらゆる形で仕えて参りましょう!!